



石海小学校だより

校訓 「あかるく なかよく 力いっぱい」

太子町立石海小学校
NO.3 令和4年6月17日
発行者：校長 久保田 昌之

みんなが輝いた運動会

中庭の紫陽花が、雨に濡れて一層色鮮やかに輝きを増す季節となりました。先日行われた運動会では、子どもたちが、力いっぱい、元気いっぱい演技し、笑顔できらきらと輝く姿をご覧いただきました。お忙しい中、ご来校いただいた保護者や地域の皆様、ありがとうございました。



高学年・石海っ子ソーラン

マスクの着用や人数制限等、少しずつ規制も緩和されてきていますが、まだ、新型コロナウイルス感染症の収束を見るに至っていません。感染症対策や熱中症対策をとりながら、これからも子どもたちの学びを保障していきたいと思います。

3年ぶりにプールに子どもたちの姿戻る

新型コロナウイルス感染防止の観点から2年間実施を見合わせてきた水泳学習ですが、今年度は、回数や入水人数を減らす等、感染症対策を行って学校水泳を再開しました。



子どもたちは、コロナ禍にあった2年間、スイミング等で継続して泳いでいた児童もいれば、3年生になって初めて泳ぐ児童もいます。学習中の事故がないように、児童の安全を最優先した内容で実施しますので、保護者の皆様のご理解・ご協力をよろしくお願いします。



はりきった授業参観

2回目の授業参観は、地区別分散にせず通常通り実施しました。久しぶりに保護者の皆様が一堂に会しての授業参観ということで、多少の混雑はありましたが、私語もほとんどなく、感染症対策にご協力いただき感謝申し上げます。子どもたちが、生き生きと発表したり、活動したりする姿をご覧いただくことができて、有意義な時間となりました。

歴史と伝統～16年目の大豆栽培



大豆の種まき



大豆の移植

3年生は、環境体験学習の一環で、大豆栽培を行っています。福地地区の「みのり会」の皆様にご協力いただきながら、6月7日(火)に種まきをして、6月16日(木)に畠へ植え替えました。

16年間受け継がれてきた石海小学校の伝統行事であり特色ある行事です。ここまで長く継続して指導してくださっている「みのり会」の皆様には、深く感謝申し上げます。今年も、たくさん実るように水やりや草引きをがんばります。



太子山公園

地域の魅力を発見

◇1年-公園で遊ぼう

1年生は、太子山公園に出かけ、山に登ったり公園で遊んだりしました。頂上からの眺めは最高でした。

◇2年-町たんけん

2年生は、町たんけんに出かけました。「とらや山本」さんでは、和菓子作りの様子を見学し、「白馬」さ



御菓子司 とらや山本



ランチハウス 白馬

んでは、お店の内外を見学後、お客様にインタビューもしました。

***** 教室の窓 *****

石海小学校の運動場で見上げる空が大好きです。ほんとに空が広いんです。気持ちが晴れない日に運動場に出て、空を見上げると明るく前向きな気持ちが湧いてきます。

一斉下校の時に、全校生に「みんなで空を見上げてみよう。」と声を掛けてみました。みんなで空を見上げたあと、元気いっぱいあいさつをして下校しました。

先月の「魔法の言葉」の続きです。最近、いろんな児童から「今日は先生よりあいさつ早かったやろ。」とにこにこ笑顔で言われます。こんな言葉がすごくすごくうれしい今日この頃です。

〈文責：教頭 長谷川 大輔〉